



Jens Nettekoven | Kreuzbergstraße 31a | 42899 Remscheid

An die  
Vereine, Funktionäre, Sportler, Kampfrichter,  
Physiotherapeuten, Betreuer, Freunde und Förderer  
des Ringerverbandes von Nordrhein-Westfalen

per Mail

**Aktueller Stand in der Corona-Krise**

Datum: 10.05.2020

Liebe Freunde der „schönsten Sportart der Welt“,

ich hoffe, es geht Euch den Umständen entsprechend gut! In den letzten Tagen habt Ihr auf unterschiedlichen Wegen von Lockerungen erfahren. Da auch im bevölkerungsreichsten Bundesland weitere Lockerungen im Sport beschlossen wurden, haben wir am 9. Mai als Hauptausschuss per Videokonferenz getagt. Wir haben zu Beginn Eure Reaktionen auf die Absage der Ligen in NRW sowie die noch nicht durchgeführten Landesmeisterschaften besprochen. Ich selber habe mit vielen von Euch persönliche Gespräche geführt und Eure Ideen aufgenommen, wie wir trotzdem als „Ringer-Familie“ durch die jetzige Zeit kommen.

Auch wenn es erste Lockerungen im Sport gibt, sind diese für unsere Sportart schwer bzw. fast nicht umzusetzen. Vom Training in der Halle, besser gesagt auf der Matte, sind wir noch weit entfernt. Wir haben gestern beschlossen, weiterhin kein Stützpunktraining und keine Lehrgänge von Seiten des Ringerverbandes NRW anbieten. Wir haben die Verantwortung für unsere Trainer, Betreuer und Athleten und sind deshalb gestern auch zu diesem Entschluss gekommen. Wir werden die stufenweise Öffnung im Sport und die daraus resultierenden Auflagen in der jeweils gültigen Corona-Schutzverordnung sowie die Hygiene- und Infektionsstandards zur Verordnung analysieren, beraten und danach handeln.

Unser Referent für Aus- und Weiterbildung, Holger Nowakowski, wird sich Gedanken machen, wie wir unsere Trainer aus- bzw. weiterbilden können. Hier geht es in erster Linie um den theoretischen Teil. Holger wird - sobald es hier was Neues zu berichten gibt - auf den Personenkreis zukommen.

Unsere Kampfrichterreferentin Maria Anselm wird sich Gedanken machen, wie wir unsere Kampfrichter aus- und weiterbilden können. Hier planen wir ebenfalls erst einmal nur mit dem theoretischen Teil.

Neben der Erstellung von Trainingsplänen für das Training im Freien durch unseren leitenden Landes-trainer Ayhan Aytemiz haben wir gestern noch folgende Ideen/Maßnahmen besprochen, die wir gerne für Euch ALLE anbieten wollen.

## RINGERVERBAND NRW e.V.

Jens Nettekoven, MdL  
Kreuzbergstraße 31a  
42899 Remscheid  
Mobil: +49 (0) 177 - 8526812  
E-Mail: j.nettekoven@ringen-nrw.de

Steuernummer: 126/ 5772/ 0136  
Gläubiger-Identifikationsnummer:  
DE21ZZZ00000141211  
Vereinsregister:  
Amtsgericht Wuppertal VR 20797

Bankverbindung:  
Stadtsparkasse Remscheid  
BLZ: 340 500 00  
Kto.: 182 618  
IBAN: DE03 3405 0000 0000 1826 18  
BIC: WELADEDXXX

Wir möchte für Euch eine Ernährungsberatung anbieten, wie sie bereits die Bundeskaderathleten durch die Olympiastützpunkte angeboten bekommen.

Wir möchten mit Euch gemeinsam das Thema Anti-Doping weiter nach vorne bringen und Euch dort ebenfalls schulen und informieren.

Wir planen Athletiktraining sportartfremd (mit anderen Trainern/Sportlern) mit Euch durchzuführen.

Trotz einiger hier vorgestellter Maßnahmen wäre uns natürlich ein Training auf der Matte, eine perfekte Vorbereitung auf die Einzelmeisterschaften und die Mannschaftssaison am liebsten. Der DRB hat uns diese Woche mitgeteilt, dass die Deutschen Meisterschaften nicht stattfinden. Er hofft auf die Durchführung der Bundesligasaison.

**Ich bin fest davon überzeugt, dass wir gestärkt aus dieser Zeit kommen, wenn wir als Familie alles dafür tun! Ich danke allen Athleten, Trainern, Betreuern und Funktionären in den Vereinen und im Ringerverband NRW für die tolle Zusammenarbeit in dieser Zeit und Euer Verständnis!**

Ich wünsche Euch und Euren Familien weiterhin alles Gute und vor allem Gesundheit! Passt auf Euch auf!

Liebe Grüße  
Euer Jens